
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 535/11 
De Informações 

 
 
“Com relação às construções de 
pontes em nossa cidade”.  

 
 
Considerando-se que, em vários pontos de nosso 

município estão sendo construídas pontes, e 
 

 
Considerando-se que, este Vereador, no cumprimento de 

seu papel de legislador, tem interesse de obter informações com relação 
às empresas que estão executando os serviços de construção de 
referidas pontes,   

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe que sejam 
remetidas a esta Casa as seguintes informações e documentos: 

 
 
1) Quantas pontes foram ou estão sendo construídas na cidade 

desde o início do ano de 2009? Detalhar a resposta, informando 
local (endereço) de cada ponte. 

2) A execução desse trabalho está sendo feita por apenas uma 
empresa, ou são várias? Informar nome da(s) empresa(s), com 
nº CNPJ e endereço. 

3) Enviar a esta Casa de Leis cópia de cada contrato firmado para 
execução da construção de pontes. 

 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de julho de 2011. 

 
 
 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“KADU Garçom” 

-Vereador- 



 

 

 


